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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させていただきます。臨床心理士の古川卓様です。今日は「子ど

も時代に育みたい能力」と題して卓話を頂きます。よろしくお願いいたします。 

 先週ゴールデンウイークの人出の話をさせていただきましたが、昨年５月19日から21

日まで広島G７サミットが開催され、ちょうど１年が経過いたしました。この会議が広

島で開催されたことは、日本のみならず全世界に大きなインパクトを与えましたし、改めて平和都市広

島を印象づけたと思います。 

 広島サミット開催後、明らかに外国人観光客が増加したことは誰しもが認めるところだと思います。

増加した要因は、サミットの開催のみならず、パンデミックの終息感、記録的な円安等が考えられま

す。外国人観光客の広島での人気観光地は、１位が平和記念資料館、２位が原爆ドーム、３位が宮島と

なっているようです。この結果を見ても広島サミットの影響は大きかったのではないでしょうか。 

 平和記念資料館の前年度の来館者数は198万人で、昭和30年の開館以来最多だったそうです。平和記念

資料館が考える増加の要因を３つあげています。G７サミットを通じた世界からの認知度と期待度の高ま

り、令和元年の本館のリニューアルオープン、最後に平成28年のオバマ米大統領の訪問が主な要因とし

ています。 

 外国人入館者数は、令和４年度が14万人であったのが令和５年度は67万人と大幅に増加しています。

20年前の平成15年度の総来館者は110万人、そのうち外国人は10万人と20年前と比べても大幅に増加して

います。今年の４月の来館者数も昨年162,000人が、今年は206,000人に増加し、外国人も９万人から10

万人と増加しています。平和記念資料館も増加する来館者への対応として、今年からWEBでの事前予約シ

ステムの導入、また、券売機を設置して、多くの方がスムーズに来館出来るようにしています。 

 今後もインバウンドは増加することが予測され、その中心は広島市と宮島になります。その効果を広

島県全体に拡げるためには、各々の自治体で取り組むだけでなく広島県全体で取り組む必要があるので

はないでしょうか。 

 以上で、開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



（ ）内はオンライン参加者数 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

第2775回（5月9日）の出席報告 第2776回（5月23日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 34(1) 1 0 85％ 41 32(1) 9 78.05％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

【ゲスト】 臨床心理士 古川 卓様 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

例   会   次   第 

・天野会員（カープ同好会） 

 8月25日の阪神戦ですが、おかげさまで30席完売となりましたので、お知らせいたします。間に合わ

なかった方は何とかしてみますので遠慮なく申し出ください。そして、決まった方は来週からチケッ

トをお渡ししたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

・2025年4月13日 大阪・関西万博開幕入場券 申し込みの回覧 

・2024-25年度 地区大会(仮登録)の回覧 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                               計3､000円  

氏   名  内            容  

花本 好正 

広田 恭祥 

児玉 敏宏 

古川様、本日はお忙しい中ありがとうございます。よろしくお願いします。 

創業月 

配偶者誕生月 

記 念 品 贈 呈 

配偶者誕生月 

児玉 敏宏会員 



プログラム：ゲスト卓話 

臨床心理士 古川 卓様 

「子ども時代に育みたい能力」 


